

Bremen, 14.04.2016

## B e s c h l u s s

### des Beirates Neustadt vom 12. April 2016

#### **Fahrrad-Modellquartier Alte Neustadt**

Der Beirat Neustadt begrüßt und unterstützt den Projektantrag „Radquartier Alte Neustadt“, der auf Initiative verschiedener Institutionen und Gruppen aus dem Stadtteil beim Bundeswettbewerb „Klimaschutz im Radverkehr“ 2016 des Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz, Bau und Reaktorsicherheit (BMUB) eingereicht werden soll.

Ziel des Projektantrages ist es, durch gezielte investive Maßnahmen die Situation des Radverkehrs im Bereich der Alten Neustadt nachhaltig zu verbessern und dadurch einen Beitrag zum Klimaschutz in Bremen zu leisten.

Exemplarisch für den Stadtteil Neustadt insgesamt lassen sich im Gebiet der Alten Neustadt gleichermaßen zahlreiche verkehrsplanerische und städtebauliche Defizite des Radverkehrs, aber auch viele Chancen zu dessen nachhaltiger Verbesserung aufzeigen.

Der Beirat Neustadt begrüßt die Initiative ausdrücklich auch im Hinblick darauf, dass das geplante Vorhaben ein hohes Maß an Anschlussfähigkeit zu den konzeptionellen Planungen für die zukünftige verkehrsplanerische und städtebauliche Entwicklung des Stadtteil insgesamt aufweist (z.B. Verkehrsentwicklungsplan Bremen 2025/VEP, Innenstadtkonzept, Erhöhung Deichstrecke linkes Weserufer). Diese müssen Berücksichtigung finden und gezielt aufgenommen werden.

Mit der Hochschule Bremen befindet sich ein Akteur im Zentrum des Projektgebietes, dessen Standort besonders zukunftsweisende Ansatzpunkte für die Radverkehrsförderung eröffnet (z.B. Bau einer Fahrradstation, Verkehrsberuhigung der Straße Neustadtswall). Die für diesen Standort geplanten Maßnahmen können zum Vorbild auch für andere Gebiete werden.

*Abstimmungsergebnis: Einstimmige Zustimmung (FA Bau 12.04.2016)*

gez. Czichon

Annemarie Czichon  
(Ortsamtsleiterin)